

平成 25 年 10 月 5 日発行

每週土曜日発行

☆もうすぐですが、、、。



♪ 独自の技術で鮮やかな色止めを実現

ここ南国市の特産品 『四方竹』、もうすぐ旬を 迎えます。本来なら今週末 頃直売所『風の市』に 入荷予定のところ、今年は 夏以降の猛暑、少雨で 若干遅れがでているよう。 けれども、加工品は お土産のショップ風良里 に並んでいます。

¥400

空の駅なんこくまほら のオリジナル商品だよ。

四方竹のポン切り煮で

♪ お求め下さい!!

☆山地(やまち)酪農牛乳だよ。



♪風の市に登場。ノンホモジナイズだよ。

♪齊藤牧場さんの自然放牧牛のミルク

直売所『風の市』に登場の牛乳、ここ南国市の齊藤牧場産の生乳をぎゅっとパック。おいしいゾ。 猫のしっぽ 影響。今年は夏の猛暑と少雨で農作物の生育が遅れ、本文記事の『四方竹』も収穫ま でにまだ若干日にちがかかりそう。10月に入り秋本番になっても、影響が残っているんですね。 影響といえば、ついに決まった消費税の税率アップ。準備の手間もさりながら、消費者の購買心

理に翳りが出ないとよいのですが。逆に耐久消費財などの高額商品は駆け込み需要があるのかも。 ともあれ、なるものはなるので腹をくくってやるしかない。準備して乗り切らなくっちゃ。風猫子